

Inauguran instalaciones de Universidad Intercultural en Cerritos Ofrece cinco carreras profesionales y evitará que quienes aspiren a estudios a nivel superior lo hagan sin emigrar



Plano Informativo | 07/12/2018 | 20:02

Cerritos, SLP.- “La educación es una herramienta elemental para el desarrollo de San Luis Potosí”, recalcó el gobernador del Estado, Juan Manuel Carreras López, al entregar obras de infraestructura educativa y apoyos a productores agrícolas en Cerritos y Guadalcázar, por 22.5 millones de pesos, esto como resultado de las acciones para el beneficio de jóvenes y crecimiento de las comunidades de la Zona Media.

Al iniciar su gira de trabajo por el municipio de Cerritos, el mandatario estatal inauguró las instalaciones de la Universidad Intercultural, en donde invirtieron recursos por 10 millones de pesos, con este plantel educativo de nivel superior se beneficiará a estudiantes tanto de este municipio como de Guadalcázar.

Carreras López dijo que esta universidad ofrece cinco carreras profesionales y evitará que quienes aspiren a estudios a nivel superior lo hagan sin emigrar a otros lugares.

En representación de la comunidad educativa de este plantel, Monserrat Anaisbel Pesina Quintero, alumna del séptimo semestre de la carrera de Licenciatura en Administración Pública Municipal, agradeció al mandatario estatal por el apoyo para que el crecimiento profesional de todo el municipio, ya que le da a los jóvenes la oportunidad de contar con educación de calidad cerca de sus lugares de origen.

Posteriormente, en la Secundaria Técnica Número 11, entregó la mejora física educativa del plantel en donde se invirtieron un millón 135 mil pesos, esto dentro del programa Escuelas al Cien, en este lugar felicitó tanto al personal docente y administrativo como al alumnado por trabajar arduamente para que esta escuela sea una de las mejores tanto a nivel académico como en sus instalaciones y que se conserve para nueva generaciones de estudiantes.

Al visitar la Escuela Primaria “Rafael Nieto”, en donde se realizó una rehabilitación integral de todo el plantel en donde se invirtieron mas de un millón 400 mil pesos, la alcaldesa de Cerritos, María Leticia Vázquez Hernández, agradeció el trabajo del Gobernador Potosino en el sector educativo, ya que con las inversiones en

este municipio, los estudiantes podrán tener la opción de cursar en el sistema educativo desde el nivel básico hasta el superior sin ningún problema y lo mejor sin alejarse de sus familias.

En la cabecera municipal y con productores de semilla de girasol en el Centro de Acopio que tuvo una inversión de dos millones 910 mil pesos dio el banderazo a la entrega de la producción 2018 que les compró la empresa AAK por contrato con un valor de tres millones 375 mil pesos.

En el municipio de Guadalcázar inauguró el Módulo Fijo de Atención Integral a la Mujer, en el cual se brindará atención al sector femenino, con orientación, información en diferentes rubros, además de tener de manera permanente acciones y campañas para evitar la violencia contra las mujeres.

Por su parte el secretario de Educación, Joel Ramírez Díaz, indicó que desde el inicio de la administración del Gobernador del Estado, Juan Manuel Carreras López, con los diferentes programas de inversión de infraestructura, en Cerritos se aplica una inversión de más de 14.5 millones de pesos para realizar 45 obras y equipamientos en 25 escuelas.

Posteriormente, al trasladarse al municipio de Guadalcázar, expresó que en este municipio se aplica -desde el inicio de la administración-, una inversión de 54.5 millones de pesos para realizar 193 obras y acciones en 83 escuelas, y destacó que 6 de cada 10 estudiantes de este municipio cuentan con espacios más dignos.

Acompañaron al mandatario estatal Leticia Vázquez Hernández Presidenta Municipal de Cerritos; Juan Francisco Pérez Zapata, Presidente Municipal de Guadalcázar; el Diputado Federal, Óscar Bautista Villegas; la Diputada Local, Vianey Montes Colunga; Aurora Orduña Correa, Rectora de la Universidad Intercultural y Georgina Silva Barragán, Directora General del IEIFE.